

Vale aclarar que la misma ya se venía haciendo a un determinado número de personas, pero ahora se espera abarcar a todos los pacientes sospechosos de la enfermedad que se encuentran entre el tercer y séptimo día de los síntomas y que permanecen ingresados.

Pero como toda prevención es poca, dada la rapidez con que se transmite la COVID, el doctor Francisco Duran, director nacional de Epidemiología del Ministerio de Salud Pública, precisó que también serán sometidos al estudio todos los pacientes diagnosticados con una infección respiratoria aguda grave.

La protección de los adultos mayores continúa siendo una prioridad del gobierno, por ser un sector de alta vulnerabilidad, por lo que a quienes estén en hogares de ancianos y casas de abuelo se les realizará igualmente esta prueba.

Asimismo se ha aplicado a todas las personas que se encuentran en los centros de aislamiento del país el test rápido, que posibilita con una muestra de sangre determinar, en cuestión de 15 a 30 minutos, si se está infectado o no.

Las autoridades realizan un enorme esfuerzo para garantizar la salud de todos los cubanos, a quienes nos corresponde observar las medidas indicadas de protección como el aislamiento social, el uso del nasobuco y el lavado frecuente de las manos para cuidarnos todos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/218662-el-esfuerzo-de-un-pais-bloqueado-por-proteger-a-sus-ciudadanos>



Radio Habana Cuba